
運動会の写真

2006.09.27

先⽇、学校の運動会でした。私は障害物リレーの網くぐりに参加しました。また、応援合戦の踊りにも出ましたよ。楽しかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記



充実

2006.10.24

とても⻑い間⽇記を書いてなかった︕最近本当に忙しくて。学校は私たちに多くの点でサポートしてくれるし、毎⽇が充実している。先⽉中秋節の夜のパーティに参加しにいっ
て、多くの中国⼈と華僑に会うことができて、特別な暖かさを感じることができた。今私は外国にいるけど、こんなに多くの華僑同胞と⼀緒に中秋節をよけることができたし、
⽉餅も⾷べれてとても楽しかった︕また中国語スピーチコンテストにモデルとして参加した。最後に私達の学校が1位を持とって、とても誇らしかった︕沖縄は今とても温か
い。私はとてもここが好きだし、学校はもっと好きだ。私達の学校の景⾊はとてもきれいで、3階からは海が⾒えて、私達はいつも⼤きな海岸へ散歩しに⾏く。私達の学校のむ
こうにスーパーマーケットがひとつあって、駅もすぐ私達の学校の⼊り⼝にあって、交通はとても便利。私は特に学校のご飯を⾷べることが好きで、私がここに来て以来のずい
ぶん経つのに、ほとんど同じ料理がでることがない。毎⽇⽜乳が出て、ほとんど毎⽇果物を⾷べることができる︕学校の先⽣と学友達はみんなとても熱⼼で、私達に特別な配慮
をしてくれて、先⽣もいつも私達を⾷事に連れて⾏ってくれる。沖縄特有の⽂化を⾒ることができて、私も多くの⽇本の⽂化の知識を得て、たくさんの⾯⽩い事にも出会えた。
中国に帰ってからきっと友達にに話して聞かるよ。彼らもきっと興味を持つと思う︕︕ （訳⽂）

元 銀花さんの⽇記



⽇本の⽂化

2006.11.15

今⽇私達の学校は私達1⼈に1台のノートパソコンを貸してくれて、本当にとても良いです!また私達にメールボックスを申請してくれて、これからいつでもインターネットを利
⽤することができます.今、⽇本語の⼒がついてきたけど、まだまだ。でも⼤丈夫、努⼒さえすれば上達できることを信じます!私達はここの⾼校での⽣活がすごくよくて、先⽣
と学友達はいつも私にhomestayの⼿配をしてくれて、⽇本の温かい家庭で彼らとの⽣活を通して中国の⽂化との違いを体験することができます。毎回友達の家に⾏くと彼らは
⾞であちこちに連れていってくれます。 前回友達のところに⾏った時、彼らの家族は私を世界最⼤の⽔族館に連れて⾏ってくれて、そこでこれまで出会ったことがない⽣物を
⾒ました。彼らはまた私を回転寿司に連れていってくれたり、また彼の弟のバースデーパーティに参加させてくれたり、とても楽しいです。私はもっと⽇本で多くの良い友達と
交際したいと思うし、ここの⼈は⼤好きです。彼らはみんなとても友好的で、同じように中国と中国の⽂化に対してとても憧れてて、そのため私達はいつもいっしょに中⽇間の
⽂化の違いを話し合います。今私が学校のクラブで参加してるのが茶道部。中学の頃から⽇本の古典⽂化を習ってて、以前テレビで⾒た時は⽇本の茶道がとても簡単なものだと
思ってた。だけど実際に⾝をもって体得してみて初めて⽇本の飲⾷における学識が広さや深さが分かりました。難しいけど私は努⼒すて学び続けて、後で中国に帰ってから中国
の⼈たちに茶道を紹介したいと思います︕

元 銀花さんの⽇記



インターンシップ

2006.11.16

この数⽇間、私達の学校はアルバイトを経験する活動をしている。2年⽣は今はもう各⾃の仕事を頑張っています!とてもうらやましい。でも私達も楽しく過ごしているよ!!⾼校
の先⽣はこの何もない２⽇間のうちに、英語と⽇本語の補習授業をしてくれた。また私達に中国語クラスの授業をさせてくれた!!今では私も先⽣になって、授業の準備をしなけ
ればいけなくなった。結構緊張している!!でもきっと⼤丈夫。⾃分の中国語レベルに対してそれなりに⾃信もあるから!!へへへ!! ⽇本に来てからもうすぐ3ヶ⽉が経つ。この3ヶ
⽉でたくさんの友達ができた。新しいことも学んだ。それでも時々はホームシックになるけれど、ここにはこんなにも多くの⽇本⼈と中国⼈のいい友達がいると思うと、⼼の中
は落ち着いくる。まだ8ヶ⽉、留学期間が残っているね。みんな頑張ろうね!!!この貴重な機会を⼤切にしなきゃだよ!!! （訳⽂）

元 銀花さんの⽇記



外国⼈歌唱⼤会︕︕

2006.11.30

先週の⽇曜⽇、私達は沖縄の外国⼈カラオケ⼤会に参加しました︕私達は⽇本語版の「后来」を歌いました︕また⼀等賞をとりました︕︕⼀番嬉しかったのは、私達が7000円
の賞⾦をとったこと︕︕ もうすぐ元旦がやってくるけど、私達の学校は私達にHOMESTAYを⼿配してくれて、ほとんどこの週に関⼼をもつ︕︕これは私が国外で過ごす初めて
の元旦を過ごすことになるんだけど、私はきっと⼀⽣忘れられない思い出となることを信じてる。聞くところによると⽇本では新年を祝う時は多くの伝統の儀式があるらしいか
らとても待ち遠しい︕︕

元 銀花さんの⽇記



︕︕︕︕

2006.12.15

この2⽇間ずっと忙しかった。毎⽇私達の国語の先⽣に古⽂を学んだ。私にとってとても⼤変だけど、先⽣のきめ細かい補習のおかげで読めるようになった。でもやはり意味が
よく分からない。だから頑張らないといけない。いつの間にか⽇本で3ヶ⽉が過ぎた。時間が過ぎるのは本当で速いねえ︕︕この3ヶ⽉、とてもの充実していた。⽇本語も次第
に上⼿になってきている。でも何より楽しいのは、ここでとてもたくさんのいい友達に恵まれて、⽇本⽂化をたくさん学べること︕︕︕ 明⽇、先⽣は私達を世界⽂化遺産「⾸
⾥城」を⾒学に連れて⾏ってくれる;。また沖縄の茶道も習う。明⽇が待ち遠しい。またみんなにその時のことを書くからね （訳⽂）

元 銀花さんの⽇記



楽しい誕⽣⽇

2006.12.27

昨⽇私は学校の友達といっしょに誕⽣⽇を過ごすことができてとっても楽しかったです︕︕ 多くのプレゼントをくれて、また私のためにpartyを開いてくれた!!⽇本でもカステ
ラを⾷べることは思いもよらなかった︕︕ いつの間にか、⽇本に来てもうすぐ4ヶ⽉になります。この4ヶ⽉は私にとってとても楽しかったし、とても充実していた。その中で
も最も⼤切なのは私に多くの⽇本の友達ができたこと。 みんな中国がとても好きで、みんな冬休みには中国に遊びにくると約束したから、とても楽しみ︕︕︕︕

元 銀花さんの⽇記



お正⽉︕︕︕︕

2007.01.01

今⽇は⽇本の新年です︕︕学校も休みになりました︕︕住宅の価格のこの何⽇で私は学友の家に住んでいます。今⽇彼らは私を連れて寺院に⾏って礼拝して弔いをして、これが
⽇本の習わしだと聞いていて、毎年元旦の時にいずれもあります。今⽇寺院の中で、私も家⼈の健康のために祈祷を⾏いました。最も意義があったのは私がまたテレビ局の訪問
を受け⼊れたのです︕︕晩に彼らのおばあさんの家で過ぎて、⾷べたのはとても多くておいしくて、またいっしょに新年⼣べを⾒て、私はまたお年⽟を収めて、本当意外にも⽇
本でも受け取ることができます︕︕今⽇過ぎるのが本当はとても楽しくて、同じくとても意義があります︕︕︕ ここで私も留学⽣のみんなにʻあけましめでとうございますʼと祝
おう︕︕︕︕

元 銀花さんの⽇記



桜の祭り︕︕︕

2007.01.29

今1⽉ですが、しかし気候が穏やかで⼼地良い沖縄はすでに桜が満開な季節が訪れています。次の⽇曜⽇、私と私の⽇本の友達は、いっしょに1年に1度の桜祭りに参加しま
す︕︕これは私が初めて参加する⽇本の祝⽇で、また初めて⽇本で⾒る桜で、もちろんうれしかったし、また感動しました︕︕ その⽇はとても⼈が多くて、沖縄のほとんどの
⼈が⾒に来てました︕︕⼭いっぱいのピンク⾊の桜、⼈に神の気配を感じさせる。私達の何⼈かの良い友達といっしょにたくさんの⾷べ物を買って、⼭頂に登って野外で⾷べま
した。また多くの写真を撮ったけど、でも今⽇は残念ながらカメラを寮の中に忘れてきてしまったので次回機会があればきっとネットにアップしてみんなに⾒せます︕︕ そう
だ、聞くところによると、もうすぐみんなと顔を合わせることができるんだよね、とても楽しみにしてます︕︕みんなどんな感じか知らないけど、元気︖︖︖︖

元 銀花さんの⽇記



もうすぐ帰るから、最後まで、⼀緒に頑張ろう︕︕︕

2007.06.13

 皆さん︕︕こんにちは︕お久しぶりですね。最近私たちの学校はとても忙しいので⽇記はあまり書けません。   そう⾔えば、わたしたちはもうすぐ帰るから、皆さんは荷
物とか、準備が終わった︖きっと荷物は重いでしょう︕でも帰るために頑張ってください︕   もうすぐ帰るから、最後まで、諦めないで、ぜひ頑張ってください。
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記



過去を懐かしんで

2007.08.03

皆さん、こんにちは︕︕︕みんなと別れてすでにしばらくの時間が経ちました。みんなもお変わりないでしょう︕ 私は今、毎⽇家族や友達といっしょで、本当にとても楽しく
とても幸せです。でも、同じようにあなた達や⽇中交流センターの先⽣達、みなといっしょにいた⽇をとても懐かしく思っています。 私は今、中国の教科書に追いつくために
必死です。みんなもきっと私と同じでしょう︕みんながきっとあきらめないことを祈ります︕︕私達、みんないっしょに頑張りましょう︕︕︕ 球ちゃん︕︕あなたも元気でし
ょ︖あなたにすごく会いたいし、あなたとまた⼭野を散歩に⾏きたい︕︕︕ もうお⽗さんとお⺟さんと同級⽣に会った︖今きっととても幸せでしょうね︕私と慌てて連絡を取
ることはないよ、落ち着いたらまた話そうね。⼤丈夫だから︕

元 銀花さんの⽇記



思っています!!!

2007.09.09

みんな最近はいかがですか︖⻑いことみんなと連絡をとっていませんが⽣活にはなれましたか︖私はだいぶこちらにもなれ、特に困ったこともありません!!勉強にもだんだんつ
いていけるようなってきましたし、中国のニュースもきけますし、新しく知り合っ⼈もいますよ。でも今本当に忙しく、⼤変なことも⼭積みです。みんなも同じかな︕!でもみ
んなも頑張って、なんでも簡単にあきらめちゃだめだよ!! それと交流センターの先⽣、皆様お元気ですか、とたも懐かしいです。過去の1年を通じての私達への細やかなご配慮
に感謝しています。次回私が⽇本に⾏く時は、必ず皆様に会いに⾏きます!その時にお会いしましょう! (球さん、申し訳ないのですがあなたのQQ号をなくしてしまいました
xxxxxxxxxこれが私のQQ号です、連絡ください!!きっとね︕)

元 銀花さんの⽇記



交流センターの先⽣とお会いしました!!!!!!

2007.09.24

昨⽇私達は中⽇交流活動の中で交流センターの先⽣達にお会いでき、本当にうれしかったです。私達はいっしょに⻑春市を観光し、いろいろお話もし、晩御飯をいただきまし
た。先⽣⽅と話しをしているとまるで⽇本に帰ってきたようでした。本当に懐かしかったです!! 富堅先⽣:お久しぶりです!!最近お体はいかがでしょうか︖先⽣から私達へのプ
レゼントうけとりました。とっても気に⼊りました︕︕ありがとうございます!絶対に⼤事にしますね!!

元 銀花さんの⽇記



良い中秋節を!!

2007.09.25

みんなさんの中秋節はいかがでしたか!!!みんなと別れて、だいぶたちましたが、お元気でしょうか︖今⽇は中秋節、去年の今頃はどうしていたか覚えていますか︖?私達はそれ
ぞれひとりふるさとを離れこの伝統⾏事の⽇をすごしているのですね!!さびしくはありますが、なんだかおもしろいですね!でも1年なんてあっという間ですが、このすばらしい
思い出を、私たちはずっと⼼に刻んでいましょうね!! 球さん、いっしょに⽉を観て、⽉餅を⾷べて、いろいろなことを話したこと、覚えていますか︖? あなたのことよく思い出
します。また⼀緒に⽉⾒をしたいですね。私たちはずっと仲のいい友達よ︕︕良い祝⽇を!!(直接⾔葉を交わさなくてもあなたの⾔葉が聞こえます。あなたも忙しいでしょう
が、体にはくれぐれも気をつけてね!~~~~~~)

元 銀花さんの⽇記



1級試験

2007.11.30

今週⽇曜⽇は⽇本語の1級試験です!きっとたくさんの⼈が申し込んだでしょう︕いる場所は違っても、みんな⼀緒に頑張ろうね!!!! (がんばろう!!)

元 銀花さんの⽇記



質問

2007.12.08

もう留学感想⽂書き終えたよ︕︕だけどどこに送れば良いの︖︖アドレス（e-mail）は何︖

元 銀花さんの⽇記



留学の感想

2007.12.09

留学が終わって、考えたこと  希望に満ち溢れ、中学を発した、あのときから，もう早く⼀年が過ぎました。短かっかたようで、⻑っかた、平凡だったようで刺激的だった。
まさに夢のような⽇々は知らず知らずのうちに私にさまざまなことを考えさせていたのだと改めて実感する。異国の⼟地でそしてまったく異なる環境に置かれてしか気づかない
ことや考えせられてことがあり、それからは確実に私を成⻑させた。  私は去年中国の第⼀期⻑期留学⽣として、⼀年間⽇本に留学しました。過去⼀年間の留学⽣活を振り替
えてみると，充実した留学⽣活だといえます。なぜならば、⽇本⽂化や⽣活を知り､また、いろいろな⼈と新しい学問と出会いがあったからです。  しかし、最初いったとき、
私はとても不安でした。まず、私は中国に住んでいた時、⽇本について知っていることと⾔えば、50前の戦争のこと、そしてアジアで最も経済的⼯業的に発展している国、そ
れらは普通の中国⼈が持っているイメージ以外の何ものでもありませんでした．私の故郷⻑春から⾶⾏機でわずか2時間ちょっとのこの国は私にとって⾒知らぬ外国でした。次
に不安だったことは⽇本語です。⽇本に⾏くことが決まる前に中国で⽇本語を10ヶ⽉しか勉強してない私が、⽇本でいったいどんな⽣活を送ることができるのか、はっきりと
予想するはできませんでした．ただ、私にっとて⼤きな挑戦だということが分かっていました。でも、私の不安はすぐなくなりました。なぜならば、⽇本の優しい友達や先⽣が
いたからです．私が困ったとき、いつも助けてくれました。また寂しい時には私と⼀緒に遊んだり、おしゃべりをしたりしてくれました。私が⽇本語で分からないところがあっ
たときにも、詳しく説明してくれました。お祭りやお正⽉、休⽇などにも私を⾃宅や観光名所に連れて⾏ってくれました。今このようなことを思い出してみると異国からきた私
がここまで成⻑できたのは⼤切な友⼈たちのおかげです。その友⼈たちの助けがなければ、今の私がここにいないでしょう。いつも⾝近にいて、⽀えてくれたおかげで、私は寂
しい時もつらいときも，頑張ってこれたのです。また、私はこの10ヶ⽉の間に⽇本の学⽣と同じ授業やテストを受け、⼀緒に⾼校⽣活を送ってきました。その中で、向陽⾼校
には中国語コースの授業があり、それは私にっとてとてもうれしいと感じました。異国で、⾃分の国の⾔葉を異国の⼈の⼝から聞いて、⼼から暖かい感じがしました。中国語に
関⼼を⽰し、中国のことを興味津々のみんなの顔を⾒て、私もうれしく思いました。そのとき、現在の中国について質問を受けながら、私も勉強になっていることに気がつきま
した。教えることは教わることだということも知りました。このようなことは留学したければ絶対に知ることはできなかったでしょう。こと⽇本での体験は私にっとて⼤きな⾃
信にもつながりました。  留学を終わって，今こうして考えてみると，もちろん語学も⾝につきましたが、それよりもさらに価値観や精神⾯にもたらした影響のほうがはるか
に⼤きいのではないて消化と感じまた。また、これから、⽇本語をもっと勉強したいです。この先留学で得たことを最⼤限に活かしたいと思います。そして、海外へ留学に⾏く
⽣徒さんや⽟に中国に留学に来る⽣徒さんを⽀援することに貢献していきたいと思います。

元 銀花さんの⽇記



⼩球、あなたのことを思っています

2008.09.11

もう⽇本に着きました。こちらはごちゃごちゃしていて、電話が使えません。電話がついたらすぐに電話しようと思うけど、家が引っ越してしまって、電話番号がわかりませ
ん。 電話番号を知らせてください。  あなたのことを思っています。元気ですか︖⼤学⽣活には慣れましたか︖ 私は１２⽉に帰るかもしれません。そのときに時間があれば必
ずあなたの所へ遊びに⾏って、願いをかなえましょうね︕︕  ここはネットができないので、こっそり送信してます︕︕はぁ++++ かならず⾒てね︕︕︕恋しい︕︕忘れてい
ないからね︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記



⼩島先⽣ お久しぶり︕︕︕

2008.09.25

 先⽣最近お元気でしょうか、もう⼀年間ぐらい会えなっかたね。私今⽇本のえびの市で留学していて、いつも沖縄のことや先⽣たち、32名の友達のことを思い出しいます︕
あの時，楽しいことや⾟いことなどたくさんあったけれども今考えたら、私にとって全部⼤事の宝だと思います︕︕  私はそろそろ受験を受けに⾏きます、まずは⽴命館⼤学
を志望しています︕ちょうっとお願いしたいことがありますが、おととし私たち32名学⽣の以外に、まだ5名の⽣徒がいったそうです。その５名⽣徒の⼀⼈は⽴命館⼤学に合格
しました。⻑春外国語学校の⽣徒でそうです。その⼈の名前と連絡⽅法が欲しいので教えてもらいませんか。よろしくお願いたします。
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記



みなさん、新年、おめでとう︕︕︕

2009.01.28

2007年の年越しのことを覚えてるでしょう︕家族といられなかったけど、みんなが広島に集まってくれて、おかげで、特別な新年を過ごしました、⼀番幸せなプレゼントもも
らいました。今年は、会えないけど、その思い出を⼀⽣ゆっくり味わえるでしょう。 ここで、みなさん、交流センターの先⽣⽅、⽜の年に楽しく過ごし、万事順調にいきます
ように︕︕  球ちゃん︕︕お元気︖会いたいですよ、あなたのことずっと覚えてますよ︕︕この⼀年は本当に忙しかったです。ほとんどテストでした。今、私も中国に帰りま
した。家族と新年を祝うのは幸せです︕︕あなたも幸せでね〜〜〜

元 銀花さんの⽇記



⽇本の⽣活

2009.10.10

⻑いこと⼼連⼼のホームページに来なかったな。 みんなどうしてるんだろう︖⾃分の理想の⼤学に受かったかな︖ 私は今、もう⽇本の⼤学に受かって、毎⽇勉強とバイトをし
てるよ。とても充実してて、たくさん学んでいる気がするよ。 すごく皆のことを思ってるよ。ここでみんながずっと幸せで楽しく過ごせることを祈ってるね︕
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記



嬉しい︕︕

2009.12.08

 今⽇球ちゃんの⽇記を⾒て、彼⼥はたぶんもうすぐ⽇本に来るそうですよ︕︕本当に嬉しくてたまらない。2007.7が分かれて以来、もう⼆年間あったことがなっかた。私た
ちはやはり縁があると思いますよ。
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記



久しぶり⽇記を書く

2010.09.27

最近少し忙しいで、⽇記を書く時間もない。みんな元気のかしら。私夏休みのとき、家族を⼀緒に韓国に旅⾏に⾏ってたよ。 15⽇間で韓国のさまざまな名所に観光し、⼀番最
初の⽬的地はチェジュ島だったのだ。チェジュの海を⾒ながら、三年前の沖縄の⽣活を思い出した。いつか時間があったら、もう⼀回沖縄に⾏きたいなあ︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記



きゅうちゃんと会った︕︕

2010.10.18

先週の⼟曜⽇、球ちゃんと王ちゃんは⼤阪で会いました。４年ぶりあうので、夜は興奮過ぎて、寝れたかった。会える時間は短いが、いろいろな話をして、過去の思いが頭の上
に浮かんできた。今回の出会いを⼼から楽しみに︕︕みんな元気でね︕
これは⽇本語で投稿されたものです

元 銀花さんの⽇記
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